

Mr. Gide Kouatchou, CEO, MaKo Industries SA (Cameroon)

Version française

Gide Kouatchou

Directeur Général – MaKo Industries SA (Cameroun)

Entrepreneur industriel – Promoteur du Kaizen au Cameroun



Gide Kouatchou est un entrepreneur camerounais engagé dans l'industrialisation durable de l'Afrique. Il est le Directeur Général de MaKo Industries, une entreprise basée à Yaoundé, spécialisée dans la fabrication de biens de grande consommation, notamment les produits d'entretien ménager et les papiers hygiéniques, avec un fort accent sur l'innovation locale, la qualité et la responsabilité sociale.

Avec plus de 55 % de femmes dans ses effectifs, MaKo Industries place l'autonomisation féminine au cœur de sa stratégie de développement.

Gide est l'un des principaux promoteurs du Kaizen au Cameroun, à travers une collaboration active avec la Japan International Cooperation Agency (JICA). Il œuvre à la diffusion des principes Kaizen dans les

PME industrielles à travers tout le pays, en favorisant l'amélioration continue, l'efficacité opérationnelle et la compétitivité locale.

Cette démarche a valu à MaKo Industries de recevoir le Kaizen Africa Award, qui récompense les entreprises africaines ayant mis en œuvre avec succès les principes d'amélioration continue inspirés du modèle japonais.

Diplômé des États-Unis, Gide possède une solide expérience internationale dans l'industrie, la technologie et la gestion de projets à fort impact. Il milite pour une industrialisation africaine portée par des partenariats équitables, des chaînes de valeur locales et une culture de performance durable.

English Version

Gide Kouatchou

CEO – MaKo Industries SA (Cameroon)

Industrial entrepreneur – Leading promoter of Kaizen in Cameroon

Gide Kouatchou is a Cameroonian entrepreneur committed to the sustainable industrial development of Africa. He is the CEO of MaKo Industries, a Yaoundé-based company that manufactures fast-moving consumer goods—mainly household cleaning products and hygienic paper—with a strong focus on local innovation, quality, and social impact.

With over 55% women in its workforce, MaKo Industries places women's empowerment at the core of its development strategy.

Gide is a leading promoter of Kaizen in Cameroon, actively collaborating with the Japan International Cooperation Agency (JICA) to support the implementation and dissemination of Kaizen practices across the country's industrial SMEs. His work promotes continuous improvement, operational excellence, and enhanced local competitiveness.

In recognition of this achievement, MaKo Industries was awarded the Kaizen Africa Award, celebrating outstanding application of Kaizen principles in African industry.

Educated in the United States, Gide brings deep international experience in industry, technology, and high-impact project execution. He advocates for a model of industrial transformation based on fair partnerships, resilient local value chains, and a culture of continuous performance improvement.

Profil – MaKo Industries SA

Version française

MaKo Industries SA

Yaoundé, Cameroun

Secteur : Industrie – Biens de consommation durables et essentiels

MaKo Industries est une entreprise industrielle camerounaise spécialisée dans la production de biens de consommation essentiels, notamment les produits d'entretien ménager et les papiers hygiéniques de qualité. L'entreprise combine innovation locale, efficacité industrielle et responsabilité sociale pour répondre aux besoins des ménages africains tout en créant de la valeur ajoutée localement.

Pionnière dans l'intégration des principes Kaizen au Cameroun, MaKo Industries collabore activement avec la Japan International Cooperation Agency (JICA) pour promouvoir l'amélioration continue, la performance industrielle et la productivité au sein des PME locales. Cette approche a valu à l'entreprise le Kaizen Africa Award, une reconnaissance continentale de son engagement dans l'excellence opérationnelle.

Avec plus de 55 % de femmes parmi ses effectifs, MaKo Industries incarne une vision inclusive de l'industrialisation, centrée sur l'autonomisation, la formation continue et

l'égalité des chances.

L'entreprise ambitionne de devenir un modèle africain d'industrie responsable et compétitive, capable de tisser des partenariats stratégiques Sud-Sud et Afrique-Asie, dans un esprit de co-crédation.

English Version

MaKo Industries SARL

Yaoundé, Cameroon

Sector: Industry – Essential and Sustainable Consumer Goods

MaKo Industries is a Cameroonian industrial company specialized in the manufacturing of essential consumer goods, including household cleaning products and high-quality hygienic paper. The company combines local innovation, industrial efficiency, and social responsibility to meet the daily needs of African households while creating local value.

A pioneer in the application of Kaizen principles in Cameroon, MaKo Industries works closely with the Japan International Cooperation Agency (JICA) to promote continuous improvement, industrial performance, and productivity across local SMEs. This effort earned the company the Kaizen Africa Award, in recognition of its leadership in operational excellence.

With over 55% women in its workforce, MaKo Industries embodies an inclusive vision of industrial growth, grounded in empowerment, continuous training, and equal opportunity.

The company aspires to become a reference model for responsible and competitive African industry and is actively seeking strategic partnerships across the Global South and with Asia, in a spirit of co-creation.